
CAMPO 24 de junio de 1983 C1SNEROS / 1 8 

Por la influencia de la problemática sanitaria 

POCO GANADO EN 
FERIA DE VALÚ 
Los problemas sanitarios como consecuencia de la irrupción de la 

glosopeda o fiebre aftosa, en diversos puntos del territorio 
nacional, han obligado a la Administración a cancelar todas las 
ferias de ganado hasta este mes. Ha sido la feria de Valdemoro, 
celebrada del 6 al 12 de junio, una de las primeras en celebrarse, 
donde los resultados han sido bastante pobres, influida por esta 

problemática. En otro orden de cosas, y dentro de la campaña de 
saneamiento ganadero, la Diputación ha entregado a los ganaderos 

20 novillas para la reposición 

Si la feria anterior, celebra
da en Valdemoro en el mes de 
noviembre, recogió unos resul
tados insuficientes por los altos 
precios y el escaso número de 
cabezas de ganado presentadas 
a la subasta, la realizada en es
te mes ha sido un verdadero 
fracaso por la retracción en la 
compra, además de la escasa 
participación de ganado. 

La presentación de ganado 
vacuno estuvo alrededor de 
150 cabezas —en la anterior 
fueron 294—, y se vendieron 
unas 100 cabezas. El charoles 
fue, con 77 cabezas, la raza que 
más animales presentó, de los 
que solamente se vendieron 23 
machos. Los precios más caros 
estuvieron en. la raza fleck-
vich, de los que se vendieron 
nueve. La raza pardo alpina, 
con 27 machos y cinco hem
bras; la frisona, con 26 machos 
y 16 hembras, y la avileña, con 
29 animales presentados, fue
ron la participación de la su
basta. 

Por lo que respecta al ovino, 
fue algo superior que en otras 
ocasiones, alcanzando 817 ca
bezas, de las que se vendieron 
el 60 por 100 de las presenta
das. 

La feria se desarrolló sin in
cidencias sanitarias, a pesar de 
la preocupación, pero la toma 
de medidas extremas hizo re
ducir riesgos, a la vez que in
fluyó en la participación. 

RECESION 
La fiebre aftosa, según fuen

tes del Ministerio de Agricul
tura, se encuentra en franca 
regresión debido al alto nivel 
de vacunación, la difusión de 
la problemática, la represión 
de transportes y mercadillos 
clandestinos y la situación del 
clima, dado que el calor favo
rece a la desaparición. La inci
dencia en la provincia de Ma
drid ha sido en todo momento 
pequeña y sin importancia. 

De cara al futuro, se tienen 
previstas para septiembre ocho 

Sólo en el ganado ovino se alcanzó mayor número de representación que en otras ocasiones. 
que no ha reaccionado hasta 
que no ha visto su explotación 
mal, y la falta de tipificación 

No obstante, la fiebre aftosa se encuentra 
en período de regresión 

millones de dosis por si fueran 
precisas. Hay excedentes sufi
cientes de antígenos para fa
bricar en serie las vacunas ne
cesarias en caso de escasez, 
además de estar previsto un 
real decreto exigiendo la obli
gatoriedad de la vacunación de 
Bovinos, ovinos, carprinos y 
cerdos en un radio de 25 kiló
metros alrededor de los focos 
declarados, así como la vacu
nación obligatoria para el ovi
no transhumante. 

Las críticas recibidas en to
do el proceso han sido la res
puesta pasiva del ganadero, 

exacta de virus para obrar en 
consecuencia. 

PLANES SANITARIOS 

Según fuentes oficiales, se 
espera que para antes del pró
ximo mes de julio estén finali
zados los planes para la bruce-
losis y peste porcina. Estos pla
nes suponen la consolidación 
de lo realizado hasta ahora y 
una mayor atención en recur
sos. La razón para preverlos 
antes del momento en que se 
realicen, los presupuestos del 
Estado para el año próximo, es 

la de tener la posibilidad de 
poder incluirlos. 

En las reuniones celebradas 
sobre estas materias en Agri
cultura se señaló la necesidad 
de una mayor coordinación de 
las actuaciones en el medio ru
ral, relanzar las tareas preven
tivas con el apoyo y el cumpli
miento de los veterinarios, que 
tienen que ser los verdaderos 
responsables de la sanidad en 
su demarcación. 

Los planes vigentes en la re
gión madrileña sobre sanea
miento, con una duración de 
cinco años, está dando unos re
sultados satisfactorios, y se es
pera que para 1985 estén con
trolados los pueblos ganaderos 
más importantes. 

REPOSICIÓN DE VACUNO 
Dentro de la campaña de sa

neamiento ganadero, llevada a 
cabo por un convenio entre la 
Dirección de Producción Ani

mal del Ministerio de Agricul
tura y la Diputación, esta últi
ma ha entregado en este mes 
de junio, para los ganaderos de 
Robledo de Chávela, Pedre-
zuela y Brúñete, 20 novillas 
frisonas, cubiertas de cinco 
meses, como reposición al ga
nado sacrificado por encon
trarse con las enfermedades de 
tuberculosis o brucelosis. Los 

f anaderos tendrán que pagar 
5.000 pesetas, subvencionán

doles 10.000 pesetas por cabeza. 
También la Diputación ha 

cedido 11 sementales de pardo 
alpina en los municipios de 
Los Molinos, Pedrezueía, Pini-
11a del Valle, Horcajuelo, Gua
darrama, Cercedilla, Oteruelo 
y Villavieja, destinados a cu
brir las vacas de las dehesas 
comunales. Los ayuntamientos 
o cámaras solicitantes de la ce
sión pagan 3.000 pesetas por es
te concepto. 

Alfredo VAL MARÍN 

Para la declaración de la renta del sector agrario 

NO SE MODIFICA EL COEFICIENTE DE LA 
ESTIMACIÓN OBJETIVA SINGULAR 

Los agricultores no verán aumentada su contribución a la renta con 
respecto a años anteriores 

Este año, para la declaración 
de la renta, el sector agrario se 
regirá por los mismos haremos 
que en los anteriores. Sólo ten
drán que declarar los agricul
tores con ingresos superiores a 
cinco millones de pesetas bru
tos. Por una orden del Ministe
rio de Economía y Hacienda, 
publicada en el «Boletín Oficial 
del Estado» el pasado día 15, se 
deroga la orden del 21 de mar
zo de 1981, que entró en vigor 
a principios de año, por la que 
se modificaba el régimen para 
la estimación objetiva singular 
del sector agrario o, lo que es lo 
mismo, el impuesto sobre la 
renta del campo. 

La derogación de esta ley 

Í
)or un año es consecuencia de 
os compromisos adquiridos 

por el Gobiernos con las orga
nizaciones agrarias en las últi
mas negociaciones de precios. 

Los impuestos que paga el 
campo vienen determinados 
por la contribución rústica y 
pecuaria y por la estimación 
objetiva singular o impuesto 
sobre la renta de las personas 
físicas. 

Al principio del presente 
año entraron en vigor las nue
vas bases imponibles de la con
tribución rústica y el nuevo 
sistema de estimación objetiva 
singular, congelados durante 
dos años, con lo que las críticas 
y recursos por parte del sector 
¡fueron muchos. Por esta orden 

del Ministerio de Economía y 
Hacienda se mantiene un año 
más los haremos de 1979. 

Para la declaración de la 
renta en el sector agrario, has
ta unos ingresos brutos de diez 
millones de pesetas, se aplica 
un coeficiente del 6 por 100. De 
ello se deduce que un agricul
tor con unos ingresos brutos de 
cinco millones de pesetas, apli
cando el coeficiente del 6 por 

El Gobierno ha 
derogado los haremos 
propuestos para este 

año, quedando 
definitivamente en un 

6 por 100 del producto 
bruto de la cosecha 

100, tendría unos ingresos ne
tos de 300.000 pesetas, tope a 
partir del cual está obligado a 
nacer la declaración. 

Estos tipos evaluatorios fue
ron considerados insuficientes 
por Hacienda como aportación 
de los agricultores, y por este 
motivo durante los últimos 
años se ha intentado modificar. 

Esta fue la razón para que 
Hacienda fijara los nuevos ti
pos evaluatorios que entraron 
en vigor este año, nasta la pre

sente derogación. Los distintos 
haremos a aplicar estaban en
tre un 40 por 100 para el olivar, 
viñedo y hortofruticultura y el 
20 por 100 a los demás cultivos, 
mientras que para la ganadería 
se situaba entre el 12 por 100 y 
el 40 por 100 para las produc
ciones forestales. Esto signifi
caba que el mismo agricultor 
con ingresos brutos de cinco 
millones de pesetas en viñedo 
tendría unos ingresos netos de 
dos millones de pesetas al apli
car el coeficiente del 40 por 
100. 

Las críticas no se hicieron 
esperar, por ser unos coeficien
tes excesivos en relación con 
las producciones, beneficios de 
las explotaciones y con el en
deudamiento del campo, se
quía, etc. 

Las organizaciones agrarias 
y los agricultores están de 
acuerdo en la posibilidad de 
modificar los haremos de cál
culo para adecuarse a las dis
tintas situaciones, pero no es
tán de acuerdo con el aumento, 
2ue en algunos casos llegaba al 
0 por 100. Por esta situación el 

Gob ierno ha reconsiderado la 
problemática, derogando los 
haremos para la estimación ob
jetiva singular, quedando para 
este año la aplicación del coefi
ciente del 6 por 100 del produc
to bruto de la cosecha en la 
declaración de la renta. 
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MADRID 
no se acaba aquí 
YURI ANDROPOV: 

UNA IMAGEN 
PRECARIA 

Yuri Andropov fue 
finalmente designado 

Presidente del Presidium 
del Soviet Supremo (jefe 
del Estado) el día 16 de 

junio, por unanimidad de 
los órganos concernidos y a 

propuesta de Constantin 
Chernenko. Si bien es 
cierto que se esperaba 

desde hace muchas 
semanas el nombramiento, 

se había suscitado un 
ambiente de 

especulaciones y de 
expectación en Moscú, que 

el acontecimiento, que 
podría haber sido 

relativamente trivial 
porque la función es sobre 
todo honorífica, merece un 

comentario 

Para empezar puede decirse 
que la salud del dirigente so
viético no es enviable. Dio las 
gracias con rapidez y en un to
no monocorde, de pie, pero an
te su propo asiento, sin cami
nar —diríase que sin atreverse 
a caminar— hasta la tribuna 
de oradores. Los aplausos fue
ron largos y densos, pero los 
especialistas en el extraño gé
nero, ayudantes de kremlino-
logia, dijeron que el entusias
mo fue notoriamente menor 
que cuando se ascendió a la 
presidencia a Leonid Bries-
niev. 

En segundo lugar hay que 
hacer constar lo que es el he
cho capital de la crónica: la 
reaparición en toda pompa y 
en la plenitud aparente de sus 
facultades de Constantin 
Chernenko, el hombre casi ofi
ciosamente designado por 
Briesniev para sucederle y que 
perdió su ocasión o, como va 
apareciendo ahora, la primere 
manga. En efecto, Chernenko, 
visiblemente irritado por le 
que estaba ocurriendo, desapa
reció de la escena y debió, con 
este gesto, hacia marzo-abril, 
suscitar el temor suficiente co
mo para obligar a Andropov a 
una reconsideración y a un re
cuento de sus fuerzas. Asi ha 
ocurrido que Chernenko ha si
do «resucitado» (mediante una 
extensa y elogiosa crítica a un 
libro suyo sobre el sugestivo 
tema del «trabajo ideológico de 
tipo leninista en el partido») y 
reconducido a su papel de in
negable número dos. 

Pero hay más: Chernenko 
fue quien presentó ante el Co
mité Central en pleno el infor
me preceptivo y lo menos que 
puede decirse es que el texto es 
más que conservador. Aunque 
loando los valores de la «conti
nuidad», es decir, de la obra de 
su patrón difunto, Briesniev, y 
la preservación de su aparato 
de poder, lo cierto es que Cher
nenko se ha mostrado regresi
vo y ha defraudado toda espe
ranza de liberalización, de ape
lación al realismo o de rápida 
mejora de la situación interna
cional (euromisiles, Afganis
tán). 

Está claro que Yuri Andro-

Yuri Andropov, de sesenta y 
nueve años de edad, ya es presi

dente del Soviet Supremo 

pov habría querido decir otra 
cosa y no ha podido. Del mis
mo modo puede decirse que la 
permanencia en el poder ele los 
mismos hombres del Politburó 
y del Comité Central —los 
cambios han sido cuatro o cin
co retoques sin ninguna rele
vancia y de segundo nivel— es 
un triunfo de Chernenko. An
dropov se ha visto, sencilla
mente, incapaz de proceder a 
cambios más serios y todo per
mite suponer que tal ha sido la 
condición para verse elevado a 
la condición de jefe de Estado, 
que de otro modo habría sido 
comprometida. 

Así pues, la novedad es que 
no hay ninguna y que los «ap-
paraticki» han ganado la parti
da, ¡y de qué modo!, a los su
puestos renovadores. La expli
cación es obvia: Yuri Andro
pov no ha tenido el tiempo ni 
dispone de los aliados precisos 
para proceder de otro modo y 
se dispone, probablemente, a 
imitar a su predecesor, Leonid 
Briesniev, quien tardó nada 
menos que trece años en con
centrar todo el poder en sus 
manos (Secretaría General del 
PCUS, jefatura del Estado, 
presidente del Consejo Supre
mo de Defensa y otros cargos 
menores). 

Sin embargo, la situación es 
muy distinta. Briesniev partió 
de una «troika», de una situa
ción de compromiso que tradu
cía ya una cierta precariedad, 
mientras Andropov es, teórica
mente, el incontestado dueño 
del poder recibido de modo 
inobjetable, según la legalidad 
soviética. Además, su salud es 
evidentemente frágil, lo que es 
la gran sorpresa de esta histo
ria porque nunca se dijo que el 
todopoderoso ex jefe de los ser
vicios secretos fuera un diabé
tico, con problemas agudos, 
obligado a frecuentes interna-
mientos en centros hospitala
rios y a seguir regímenes de 
reposo prolongado. 

Una cierta sensación de pro-
visionalidad se ha apoderado 
súbitamente de )a política so
viética al más alto nivel. Se di
ría que Andropov no está en 
medida de imponer sus puntos 
de vista y que una severa di
rección colegiada está en vías 
de formación o de consolida
ción. Eso no dejará de tener 
repercusiones internacionales 
rápidamente. E. VÁZQUEZ 

Por la vía hacia Europa 

BONN DESEA ESTIMULAR 
LA AMPLIACIÓN 

DE LA CEE 
BONN. (INP.)— La unión 

de Europa ha sido y es un 
objetivo prioritario de la polí
tica alemana. Apoyados en el 
preámbulo de la ley funda
mental, todos los gobiernos 
de la República Federal de 
Alemania han propiciado es
te objetivo. «La idea europea 
ha creado la reconciliación 
más allá de las fronteras y 
colocado la piedra funda
mental de un duradero orden 
de paz en Europa», dijo el 
canciller federal Helmut 
Kohl y subrayó expresamen
te: «Nuestro objetivo sigue 
siendo la unión política de 
Europa.» 

Acercarse más a esta meta 
y estimular la ampliación po
lítica de la Comunidad es un 
interés central de la Repúbli
ca Federal de Alemania, que 
desea utilizar el primer se
mestre de 1983 para estimu
lar el desarrollo de la Comu
nidad. El 1 de enero de 1983 
comenzó la presidencia de la 
República Federa l de 
Alemania en el Consejo de 
Ministros de la Comunidad 
Europea. De acuerdo con el 
turno establecido, la presi
dencia alemana preparará y 
dirigirá durante seis meses 
las sesiones del Consejo de 
Ministros. «Queremos abrir 
nuevas vías para la unión de 
Europa», dijo el canciller fe
deral Kohl, quien en su de
claración gubernamental fijó 
ya importantes acentos para 
algunos ámbitos. Así, subrayó 
que las medidas contra la de
socupación —sobre todo en
tre los jóvenes— ya no pue
den ser planeadas y ejecuta
das a nivel nacional y que es 
la CEE la que tiene que con
centrarlas. La República 
Federal de Alemania, que 
desde el principio sostuvo el 
punto de vista de que la Co
munidad esté abierta a todos 
los países de Europa, otorga 
gran prioridad a las negocia
ciones de ingreso de Portugal 
y España y considera que la 
condición previa para ello 
son reglas transitorias cuida
dosamente negociadas. Du
rante la presidencia alemana 
en la CE y en la CPE (Coope
ración Política Europea) de
berán reforzarse también los 
esfuerzos a fin de que los ciu
dadanos en los países 
miembros perciban que la 
Comunidad Europea también 
sirve sus intereses persona
les. 

REFORZAR EL CONSEJO 
DE MINISTROS 

DE LA CEE 

Además, la República Fe
deral de Alemania habrá de 
preocuparse por reforzar la 
capacidad de funcionamiento 
del Consejo de Ministros y 
por mejorar los procesos eu
ropeos de decisión. Aboga es
pecialmente en favor de que 
el procedimiento de decisión 
por mayoría del Consejo, pre
visto en los acuerdos, vuelva 
a ser la regla en la práctica y 
que la invocación de los «in
tereses vitales» sea la excep
ción. Según la opinión ale-

Helmut Kohl: 'Nuestro objetivo sigue siendo la unión política de 
Europa» 

mana, también el Parlamen
to Europeo tiene que ser 
reforzado. Para ello es nece
sario, ante todo, ampliar sus 
competencias y trabajar con
juntamente en una constitu
ción europea. «Un parlamen
to fuerte es el motor de la 
ampliación de la unidad eu
ropea», se dice al respecto en 
Bonn. 

La República Federal de 
Alemania desea que el gran 

La RFA otorga gran 
prioridad a las 
negociaciones de 

ingreso de España 
y Portugal 

objetivo de la unidad política 
—la Unión Europea— se 
convierta nuevamente en el 
punto central de las discusio
nes en las instituciones euro
peas y en la opinión pública 
europea. Un nuevo impulso 
en esta dirección lo da el pro
yecto de un «acta europea» 
para la promoción de la 
unión Europea. Esta iniciati
va presentada por el ministro 
de Relaciones Exteriores 
Genscher (República Federal 
de Alemania) —el actual pre
sidente del Consejo de Minis
tros de la CE— y su colega 
Colombo, según sus «padres», 
no puede reemplazar los es
fuerzos para lograr una solu
ción de las cuestiones pen
dientes, pero indica el cami
no; debe acompañarlos, com
pletarlos y darles, según 

Genscher, «la dimensión de 
la finalidad política». 

En esta iniciativa se trata 
fundamentalmente de tres 
cosas. Por una parte, debe ser 
una nueva perspectiva políti
ca para el muy ramificado 
camino hacia la Unión Euro
pea y ampliar las competen
cias del Parlamento Europeo; 
por otra, el «acta europea» de
be crear un marco general 
para los cinco grandes ámbi
tos institucionales de la coo
peración europea: Comuni
dad Económica, CPE, Conse
jo de Europa («cumbre» de los 
jefes de Gobierno), Parla
mento Europeo y Corte 
Europea de Justicia. 

En tercer lugar, el «acta 
europea» deberá impulsar 
una incorporación de esen
cialmente nuevos ámbitos en 
la cooperación europea. Aquí 
se habla, entre otros, del ám
bito cultural, «un sector», se
gún Genscher, «que puede 
reforzar esencialmente la 
conciencia de la identidad, 
europea y, con ello, la unión 
de Europa». Desearía que la 
«idea de una fundación euro-

{>ea fuera definitivamente 
levada a la práctica». La ar

monización y unificación de 
otros ámbitos de la legisla
ción y cuestiones vinculadas 
con la seguridad interna 
—especialmente en la lucha 
contra la criminalidad más 
allá de las fronteras— son 
otros ámbitos que el acta de
sea incorporar a la coopera
ción europea. Figuran aquí 
también los objetivos de la 
política comunitaria con res
pecto a cuestiones de la inte
gración económica y de la po
lítica de seguridad. 
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TOROS 

CORRIDA DE LA BENEFICENCIA: 
SE RECAUDARON 

MAS DE 30 MILLONES 
El total de ingresos obteni

dos en la última corrida de 
Beneficencia, organizada por 
la Diputación de Madrid, ac
tual Comunidad Autónoma, 
ha sido de 30.751.310 pesetas. 
De estos ingresos se destina
ron 10.202.000 pesetas a pa-
fos de toreros y Televisión, y 

.125.000 en el pago de los 
toros, además de 863.000 pe
setas utilizadas para pagar la 
Banda del Ejército del Aire, 
las invitaciones de los perio
distas y el séquito de Su Ma
jestad el Rey, quien acudió 
acompañado de su madre, la 
reina Mercedes. 

Así, el total de beneficios, 
cuyo destino, como en ante
riores ocasiones, es el Hospi
tal Provincial de Madrid, al
canzó la cifra de trece millo
nes de pesetas. Esta recauda
ción de la corrida de la 
Beneficencia es la más alta 
de cuantas se habían celebra
do en anteriores años. 

Lorenzo Hernández, presidente del Consejo Taurino, en el transcurso 
conocer los resultados 

ficencia 

ew 
de la rueda de prensa que ofreció para dar a 

de la corrida de la Benefict 

Manili, que una vez más no dio la talla en Madrid 

El domingo, en las Ventas 

BERNADÓ DICTO 
SU LECCIÓN MAGISTRAL 
Joaquín Bernadó, el veterano «noi de la riereta», tuvo una tarde 

plena de arte y torería el domingo en las Ventas. Bernadó, que ha 
anunciado su retirada para esta temporada, se mostró en un gran 

momento. Raúl Sánchez y Manili, que completaban la terna, 
estuvieron vulgares 

Se lidiaron toros de Arauz 
de Robles, con gran trapío, re
servones, y un sobrero de 
Campos Peña (sexto), manso. 
Joaquín Bernadó, aviso, ova
ción y vuelta. Raúl Sánchez, 
silencio, aviso y silencio. Mani
li, palmas y silencio. Destacó 
en la brega y en banderillas el 
peón Curro Alvarez. 

Los jóvenes venían a barrer, 
decían. Luego, en San Isidro, 
el arte lo pusieron los vetera
nos Manolo Vázquez y Anto-
ñete. Y el domingo, Bernadó. 
No se ha visto en todo el serial 
isidril torear tan ricamente por 

chicuelinas como lo hizo el ca
talán. Y más: así como citar de 
frente al natural ligado con el 
de pecho. O un cambio de ma
no ligado con el de la firma o 
un hondo pase del desprecio. 
Todo con lentitud, pausado y 
reposado, siempre creativo, 
inspirado. 

El «noi de la riereta» dictó 
ayer su lección magistral, para 
deleite de los aficionados caba
les, los pocos que había en las 
Ventas. Sin embargo, injusti
cias y rerezas del mundo del 
toro, este año de despedida 

Bernadó apenas contrata. Jus
to cuando el torero está más 
responsable, más en maestro, 
en ese momento de creatividad 
que se torea para uno, pues ya 
de vuelta no debe por qué ha
ber crispaciones. 

Raúl Sánchez estuvo nervio
so y torpón. Manili, pegapases 
vulgar, no da la talla en Ma
drid. 

LA FIESTA CONTINUA 

Para el sábado se anuncia un 
curioso mano a mano con los 
hermanos Campuzano, José 
Antonio y Tomás, con reses de 
Albarrán. El domingo, novilla
da de lujo, con Galindo, Cam
pano y Jaime Malaver. 

Jorge LAVERON 

FÚTBOL 

Tras perder frente al Ensidesa en la eliminatoria 
para el ascenso 

EL ARAN JUEZ 
SEGUIRÁ EN TERCERA 
Sigue apretando el calor de firme, pero ello no es óbice para 

que los aficionados asistan a los campos en los que aún se 
vienen disputando partidos y en los que se encuentran 

implicados algunos de nuestros equipos. Fundamentalmente 
hay tres grandes grupos según las diferentes competiciones en 

las que se participa: Copa de la Liga, Ascenso a la Segunda 
División B y Amistosos 

No ha tenido suerte el procedente del Sabadell y 
Aranjuez en su partido de 
vuelta frente al Ensidesa de 
Aviles, al que derrotó por 
2-1, pero como en el encuen
tro de ida perdió por 3-1, no 
ha sido posible el ansiado as
censo. Los ribereños tuvie
ron la mala suerte de cara 
desde el comienzo, puesto 
que el arbitraje de Salinas 
Romero fue de los más par
ciales que yo he visto. En la 
pr imera parte, el Aranjuez 
jugó nervioso y pasado el 
descanso fue otro, jugó a 
gran velocidad y arr inconó 
al cuadro asturiano, que de 
no contar con un portero co
mo Pedro hubiera resultado 
goleado. Los goles del club 
local, conseguidos por Pedro 
y Mancheño. 

En las filas del Ensidesa 
destacó el buen juego del ve
terano Valdés. Al final hubo 
invasión de campo y agre
sión al colegiado de turno, 
pese a la intervención de la 
Policía Nacional. 

El Municipal de Aranjuez, 
totalmente abarrotado, ba
tiendo todos los récords de 
taquilla. Esperemos a otra 
temporada para ver si hay 
más suerte y, sobre todo, un 
arbitraje más honrado. 

COPA DE LA LIGA 
Continúa esta nueva com

petición disputándose en su 
fase nacional y ya en semifi
nales. 

Dentro de la Segunda Di
visión A permanece en liza 
el Atlético Madrileño, que 
venció al Castellón en su te
r reno por el resultado de 2-1. 
En la Segunda B, el Alcalá, 
que empezó un poco en bro
ma, esta ya en cuartos de fi
nal. Jugó ante el Ceuta, al 
que venció por el corto tan
teo de 2-1. También asistí al 
encuentro, al igual que hice 
en Aranjuez. Aquí las cosas 
fueron diferentes; el conjun
to «caballa», repleto de vete
ranos, vino a sujetar el resul
tado con vistas al de vuelta. 
Me parece corta la ventaja de 
los alcalaínos, que tropezarán 
con serias dificultades en el 
futuro encuentro. 

En la Tercera División si
guen el Pegaso y el Real Ma
drid en semifinales, después 
de derrotar «los camioneros» 
por un rotundo 6-3 al Iguala
da y los madridistas por 3-0 a 
los canarios del San Antonio. 

Ahora en esta eliminatoria 
los resultados han sido éstos: 
Tudelano, 2; Pegaso, 0. Y Lu
go, 2; Real Madrid, 2. 

COMENTARIOS, 
FICHERIAS 

Y OTRAS NOTICIAS 
En el Rayo ya están de va

caciones hasta el 22 de julio. 
Cuatro jugadores del Afi

cionados van a ser incorpora
dos a la plantilla del p r imer 
equipo; éstos son: Dani, Flo
res, Arocha y Fernández. 

Loren es el nuevo fichaje 

que anter iormente fue el ca
pitán del Pegaso. 

Benito pasa al Cádiz y ha 
sido pretendido por el Mur
cia y Sporting de Gijón; se 
t rata de un jugador de veinti
cuatro años con mucho juego 
en sus botas. 

Alvarez del Villar, su pre
parador físico duran te nueve 
temporadas, dijo adiós, para 
vo lver como profesor al 
INEF. 

Son bajas Pozo y Aguilar. 
Se espera la decisión del ca
talán Mora, y en el caso de 
no quedarse, se ficharía al 
g u a r d a m e t a G e r a r d o , del 
Calvo Sotelo y antes del Al
calá. 

Las deudas con los jugado
res quedarán saldadas antes 
del 31 de agosto. 

En el Alcalá, nuevos vien
tos. José Ramón Cerón, que 
ent renaba a los aficionados 
del Pegaso, es el secretario 
técnico de este club. 

Pre tenden hacerse con los 
servicios de Martín, del At. 
de Pinto; de su he rmano Gó
mez, del Alcobendas; de Al
cázar, del Rayo; de Amieiro, 
del Aranjuez; de Eduardo, 
del Fuengirola y Pegaso, en
tre otros. 

Enrique Mateos o Gonzá
lez será su entrenador . 

En el Arganda, equipo re
cién ascendido a la Tercera 
bajo el mandato del ex alcal
de Cipriano Guillen Martí
nez, parece que va a contra
tar como secretario técnico a 
Enr ique Marrón, que fue ar
bitro internacional. 

En el Pegaso, según su pre
sidente, José Luis Martín, 
hay superávit . Se ha fichado 
a Pereira , del Getafe. El Ma
llorca se interesa por su juve
nil internacional Quique. 

Siguen, pese a te rminar 
contrato, Javi , Arroyo y Ol
medo. 

En el Torrejón, después del 
descenso, se están preparan
do para formar un equipo de 
aficionados fuerte y joven. El 
tema de en t renador ya está 
en marcha. 

En el Alcorcen buscan un 
portero que supla a López, 
que se va a León al servicio 
militar, y también un defen
sa libre. 

Son altas procedentes del 
juvenil: De la Fuente , Ruiz, 
Andrés y Mariano II. 

En tratos para renovar: 
Gordillo, Benito y Javier . El 
resto son retenidos y no hay 
n inguna baja. 

En el Getafe, como siem
pre , los jugadores veteranos 
Tocón, Alfonso, Salazar y 
Polo están en contra de su 
presidente, Estepa. 

En Leganés p re tenden al 
defensa Macipe, del Torre
jón; al libre Ríos, del Aran-
juez, y a su compañero Ló
pez, que juega de medio. 

P. J. GARCÍA 


